

México, D.F., 21 de Mai, 1961.

Très chers Edouard et Simone:

Nous venons de recevoir la charmante lettre de Simone, et nous sommes très contents. Le catalogue de "Solstice de l'image" nous a ravi. Il y a trois jours Rufino Tamayo et sa femme sont venus dîner chez nous, et nous avons montré le catalogue à Tamayo qui s'est montré très intéressé. Peut-être, les Tamayo partiront pour Paris la semaine prochaine. Dans ce cas, nous allons leur donner votre téléphone et adresse pour qu'ils vous connaissent. Nous attendons avec impatience l'arrivée des affiches, ainsi que celle de "Phases".

Nous n'avons pas de nouvelles de Raymond Cordier. Nous avons envoyé chez lui le découpage de l'article sur Baj, mais Alberto n'a pas encore fini les tableaux qu'il faut faire photographier et envoyer à Cordier. S'il vous plaît, envoyez nous des nouvelles, photos et textes de Toyen. Peut être vous n'avez pas reçu notre lettre avec les photos que nous avons pris à l'hotel Commodore?

Merci par tout, et notre affection très grande pour vous

Alberto et Cecilia

Alberto

Cecilia